

Glasfaser Beggendorf Loverich Floverich Puffendorf mit der Potex Bau GmbH

28. MAI 2014 / JOACHIM HERAS

Quelle: <https://www.facebook.com/groups/ProGlasfaser/permalink/232595876930148/>

Ein Beitrag von Daniel Koch zum Thema Glasfaser für die Dörfer Beggendorf Loverich Floverich Puffendorf .

Die Deutsche Glasfaser konnte für den möglichen Ausbau in Loverich/Floverich /Puffendorf und Beggendorf als Generalunternehmer die **Potex Bau GmbH** gewinnen. Es handelt sich hierbei um ein deutsches Unternehmen, welches sich bei der Realisierung von Bauprojekten im Bereich Tiefbau und Straßenbau einen Namen gemacht hat. Die Potex Bau GmbH hat bereits den Glasfaserausbau in Hückelhoven und Brachelen durchgeführt.

Voraussetzung für den Glasfaserausbau in Loverich/Floverich/Puffendorf und Beggendorf ist das Erreichen der 40%!